



Nuestro archivo

80 años | 1 de febrero de 1945

Cuestionan alza de precio de las frutas

Un reclamo por el alza de algunos productos realizaron padres de familia de Puerto Montt, quienes expusieron acerca del fuerte aumento de las frutas durante las últimas semanas. Un ejemplo, según dicen, lo constituye la sandía, puesto que incrementó su costo de \$9 a \$12. Por ello estiman que sería necesario que se establezcan puntos que regulen los valores de estos productos.

50 años | 1 de febrero de 1975

El 3 de febrero se conocerá a la nueva reina

Este lunes 3 se conocerá el nombre de la nueva reina de Puerto Montt, en el marco de las actividades de la Semana Puertomontina 1975. En esta oportunidad, son siete las postulantes, quienes representan a distintos sectores de la comuna. El último escrutinio de este proceso tendrá lugar en el salón municipal, instancia en la que se reunirá el jurado para definir quien será la reina.

10 años | 1 de febrero 2015

Invierten \$3.300 millones para ampliar Cefsam

Una inversión que supera los \$3.300 millones se invierte en la ampliación del Cefsam Puerto Varas, cuyas obras deberían estar finalizadas en 2016. Por ello, las autoridades del Servicio de Salud Reloncaví hicieron entrega de los terrenos de tres mil metros cuadrados, en las cuales se ejecutarán estas faenas para beneficio de los habitantes de la ciudad lacustre.